

opusdei.org

Ich komme zu spät!

J. C., Peru

07.05.2012

Auf dem Weg zu einem Bildungsvortrag über das christliche Leben war ich spät dran, da es auf der Straße Staus gab. Ich betete zum hl. Josemaría, und in demselben Augenblick, wie, weiß ich nicht, befand ich mich plötzlich auf einer Fahrbahn hinter einem offiziellen Konvoi, der überall Vorfahrt hatte. Ich folgte ihm und kam pünktlich an.

pdf | automatisch generiertes
Dokument von [https://opusdei.org/de/
article/ich-komme-zu-spat/](https://opusdei.org/de/article/ich-komme-zu-spat/) (12.07.2025)